

ACTUALIDAD

Protesta en el C. El Centro por incumplimientos en contratación

Comunidad reclama por falta de cumplimiento de acuerdos y prioridad a empresas locales en contratación.



Hace 20 días, la comunidad del corregimiento El Centro se encuentra en protesta pacífica debido a los incumplimientos de Ecopetrol en los acuerdos pactados con la comunidad. La problemática se centra en un convenio firmado entre Ecopetrol, la Unión Sindical Obrera (USO) y el Ministerio del Trabajo, con la complicidad de la empresa Serracol Energy. Este convenio obliga a trabajadores en contrato a renunciar a su indemnización para pasar a un nuevo contrato, generando inconformidades en la comunidad.

A lo largo de estos días de protesta, se han realizado varias reuniones, pero los funcionarios presentes no tienen poder de decisión por parte de Ecopetrol, el Ministerio del Trabajo o la USO, entidades que firmaron los documentos. La comunidad reclama una solución a las promesas incumplidas, incluyendo temas de vivienda, contaminación y otras afectaciones.

Los líderes del corregimiento exigen un compromiso real por parte de Ecopetrol y solicitan transparencia en las comunicaciones, así como cumplimiento de las promesas realizadas. Además, se expresa el descontento de los contratistas locales, quienes afirman que Ecopetrol prioriza a empresas foráneas en lugar de brindar oportunidades de empleo a trabajadores locales.

Se espera que en las próximas horas se realice una reunión entre la alcaldía, Ecopetrol y representantes de la comunidad para buscar soluciones a esta situación.



RELATED TOPICS: #COMUNIDAD #CONTRATACIÓN #CORREGIMIENTO EL CENTRO #ECOPETROL #EMPRESA LOCAL #INCUMPLIMIENTOS #PRIORIDAD #PROTESTA

⏪ **DONT MISS**
CODEFEST: Festival de pensamiento computacional en el colegio El Castillo

UP NEXT
Comunidad del sector del muelle exige culminación de obra para evitar inundaciones

YOU MAY LIKE



ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 8 mins ago
Atentado con granada a la empresa contratista Unidos del Llanito



ACTUALIDAD / 20 mins ago
Mortandad de peces en ciénaga El Llanito preocupa a pescadores locales



ACTUALIDAD / 54 mins ago
Presunto panfleto de las AGC amenaza a líderes del distrito



Comunidad del sector del muelle exige culminación de obra para evitar inundaciones



Gestión de Riesgo busca soluciones para evitar impacto por inundaciones



En Prados de Argelia exigen atención por problemática en servicio de energía



Comunidad del corregimiento El Centro protesta por incumplimientos de Ecopetrol



Protestan en Yondó contra EPM por mal servicio de energía



Actos sicariales y delincuenciales marcaron el fin de semana

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Atentado con granada a la empresa contratista Unidos del Llanito

Artefacto explosivo de bajo impacto detonó en empresa del barrio La Floresta.



En una tarde que prometía tranquilidad, un artefacto explosivo de bajo impacto causó conmoción en Barrancabermeja. Cerca de las 3:30 de la tarde, una granada detonó en la fachada de la empresa «Contratistas del Unidos por el Llanito», perturbando la calma de los residentes del sector.

El Coronel Héctor Jairo López, en declaraciones sobre el suceso, informó que están investigando la situación para identificar a los responsables. Aunque aún no se ha confirmado el motivo del atentado, se sospecha que podría estar relacionado con extorsiones a empresas locales, dadas las recientes acciones contra compañías en la zona.

Según el coronel, la empresa afectada ya había sido víctima de ataques en noviembre pasado, y en enero lograron capturar al líder de la organización responsable. Ahora, están tras la pista del resto de los implicados en estos actos de violencia.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Mortandad de peces en ciénaga El Llanito preocupa a pescadores locales

Peces muertos aparecen en el espejo hídrico, generando incertidumbre sobre las causas.





Lo que parecía ser un indicio de recuperación para la ciénaga El Llanito se ha convertido nuevamente en motivo de preocupación. Pescadores locales se encontraron con una impactante escena al hallar peces muertos flotando en el agua. Aunque las causas aún no están claras, se barajan posibilidades como contaminación o falta de oxígeno.

Integrantes de la Asociación de Pescadores de AOP Elm, una de las principales agrupaciones en la zona, reportaron el hallazgo. Aunque no se ha determinado la causa exacta de la mortandad, la situación genera inquietud entre la comunidad. La alcaldía municipal ha sido contactada para que envíe profesionales que puedan evaluar la situación y brindar respuestas a los afectados.

Esta tragedia afecta significativamente a los pescadores locales, quienes esperaban ansiosos la recuperación de la ciénaga. La mayoría de los peces afectados pertenecen a la etapa de desove.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Presunto panfleto de las AGC amenaza a líderes del distrito

Organizaciones defensoras de derechos humanos, líderes cívicos y periodistas figuran entre los objetivos militares señalados en el documento.



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA.

Las autodefensas gaitanistas de Colombia rechazamos las palabras y divagaciones del mal llamado comunicado a la ciudadanía por parte del grupo guerrillero FARC, mensaje que atenta contra la paz y tranquilidad de la región del Magdalena Medio en especial de Barrancabermeja.

Rechazamos el apoyo que siguen brindando los mal llamados defensores de derechos humanos, que solo buscan los mueros por desafortunados como guerrilleros de la FARC y ELN enemigos de la patria y de la paz.

Es por eso que declaramos objetivo militar a las organizaciones y todos sus miembros que brindan apoyo y logística a estos terroristas y transaccionistas, a quienes señalamos y culpamos por la guerra que ahora se vive en la región.

Por estos sucesos se declara objetivo militar parte de la fecha en que se cesa este comunicado y toda una de los miembros de las siguientes organizaciones: CREDOS, OFF, miembros de la ACYC, CORPORACIÓN FUNDACIONES, NARCIMA, FEEFFONAN, FUNDACIÓN DONAR NOS UNO, a los escaladores de YENDI YERA, CLARITA ANDRÁDE, ROBERT PERILLA, LEYS SORIANO, JOSE MOHENO, YOLIMA, FABIAN URQUIDO.

LAS AUTODEFENSAS GAITANISTAS DE COLOMBIA se entregará a parte de libro de la seguridad de todo el Magdalena Medio, en Barrancabermeja no permitimos que la FARC imponga el territorio, el pueblo nos apoya y vamos a tener paz a COLOMBIA.

Mayo 20 del 2024

ESTADO MAYOR BLOQUE DEL MAGDALENA MEDIO
¡AGC PRESENTE!



En las últimas horas ha surgido un panfleto supuestamente emitido por las Autodefensas Gaitanistas de Colombia (AGC), en el cual se declaran como objetivos militares a diversas organizaciones defensoras de derechos humanos, líderes cívicos y periodistas. Aunque ninguna autoridad ha confirmado su autenticidad, el documento datado el 20 de mayo ha generado gran preocupación en la región.

El panfleto acusa a los amenazados de colaborar con la guerrilla, específicamente con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). Entre las entidades mencionadas como objetivos se encuentran la Corporación Regional para la Defensa de los Derechos Humanos (CREDO) y la Organización Femenina Popular (OFF). Además, el periodista Rosber Perilla ha sido señalado explícitamente en el texto.

Ante estas acusaciones, Perilla declaró su inocencia y su compromiso con el periodismo

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NACIONAL / 6 días ago

Hermano mata a machetazos a su hermana de 70 años en Antioquia



ACTUALIDAD / 6 días ago

¡Más de 6000 cupos gratis! UTS Santander abre inscripciones para carreras tecnológicas y profesionales



NACIONAL / 6 días ago

Joven enfermera fallece tras cirugía de extracción de cordales



NACIONAL / 5 días ago

Mujer asesinada por su excompañero sentimental; agresor se suicida



ACTUALIDAD / 6 días ago

Lejos de casa, una estudiante fallece



NACIONAL / 6 días ago

Muñeca con autismo sufre accidente



ACTUALIDAD / 5 días ago

Compañeros de 20 años de la empresa del



NACIONAL / 5 días ago

Continúa a ciudades que necesitan un

Joven barranqueno pierde la vida en
Medellín tras accidente de tránsito

motorista será entregado para residencia
estudiantil en la UIS

Commemoran 26 años de la masacre del
16 de mayo de 1998 en Barrancabermeja

Capturan a ciudadano que asesinó a un
ladrón que le robó \$7 millones

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación